

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Reúne UNACH a bibliotecarios de todo el país en Congreso Nacional

• Durante tres días debatirán sobre diversos temas

Con la participación de representantes de todo el país, además de especialistas, investigadores y académicos, inició este miércoles en la Universidad Autónoma de Chiapas el Sexto Congreso del Colegio Nacional de Bibliotecarios (CNB), A.C., donde se desarrollarán talleres y conferencias magistrales.

Al dar la bienvenida a los asistentes, entre los que se encontraban el presidente del CNB, Ariel Alejandro Rodríguez García y el senador de la República, Zoé Robledo Aburto, el rector Jaime Valls Esponda reiteró el compromiso de la Máxima Casa de Estudios de ser un espacio de encuentro para el análisis y debate de temas de interés del sector educativo y de aquellos que involucren a la sociedad.

Ante autoridades estatales y municipales, destacó el interés de la institución por impulsar la investigación, a la par del crecimiento de la infraestructura universitaria, "una muestra de ello son las instalaciones de la sede de este evento, como lo es la Biblioteca Central, que hoy cuenta con modernos equipos y áreas recién remodeladas, al tiempo de que ha visto crecer su acervo".

Al término de su mensaje, el rector Valls Esponda y el presidente del Colegio Nacional de Bibliotecarios, Ariel Alejandro Rodríguez García, rindieron un homenaje al extinto fundador y primer presidente del CNB, Roberto Antonio Gordillo Gordillo, a quien con su nombre se instauró una medalla, misma que fue entregada a sus familiares.

Al hablar sobre el evento que se realizará durante tres días, el presidente del organismo, Ariel Alejandro Rodríguez García, expuso que en este Sexto Congreso denominado "Información, Sociedad y Bibliotecario Profesional: la triada perfecta", se abordarán temas como el bibliotecario y su relación con la sociedad, la información como insumo, así como el ejercicio profesional y la ética.

En tanto, y al abrir la serie de ponencias, el presidente de la Comisión de Biblioteca y Asuntos Editoriales del Senado de la República, Zoé Robledo Aburto, dictó la conferencia magistral "México: por un país de lectores", donde habló sobre los aspectos históricos, sociales, económicos y de política pública que intervienen en el fomento de la lectura en nuestro país.

Durante su intervención, el legislador realizó un recuento histórico de las acciones realizadas por el Gobierno de México con miras a mejorar el número de lectores, en donde destacan la creación de los libros de texto gratuitos durante el sexenio de Adolfo López Mateos, hasta la conformación de la Colección Sepan Cuantos de



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



la Editorial Porrúa, con la intención de hacer más accesible la obtención de libros para los mexicanos.

En entrevista, el senador por el estado de Chiapas comentó que el desarrollo de la lectura no es solamente trabajo de las instituciones gubernamentales, sino de todos como sociedad y externó el compromiso de la Comisión que preside por impulsar estrategias y eventos de esta magnitud, que hagan de esta entidad y de México un país lector.

Puntualizó que a través de convenios con universidades como la UNACH, el Senado de la República busca contribuir en el desarrollo del tema citado, razón por la cual próximamente se publicará un libro biográfico sobre el prócer comiteco Belisario Domínguez, que es coeditado con la Máxima Casa de Estudios de los chiapanecos.

